

KOMITMEN OMBUDSMAN RI DALAM MEMPERKUAT EFEKTIVITAS KERJA DAN KREDIBILITAS OMBUDSMAN INTERNASIONAL

Kamis, 13 Juli 2023 - Siti Fatimah

Siaran Pers

Nomor 29/HM.01/VII/2023

Kamis, 13 Juli 2023

Bangkok - Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus memimpin delegasi Ombudsman RI dalam pertemuan Regional International Ombudsman Institute (IOI) Asia 2023 di Bangkok, Thailand pada tanggal 9-13 Juli. Turut hadir dalam pertemuan tersebut, Anggota Ombudsman RI Robert Na Endi Jaweng. Pertemuan ini difokuskan pada peran Ombudsman Asia sebagai mekanisme untuk mempromosikan administrasi yang adil, pemerintahan yang baik, dan supremasi hukum.

Para delegasi yang tergabung dalam keanggotaan IOI saling bertukar pengetahuan dan pengalaman serta membahas cara-cara untuk meningkatkan peran penting lembaga Ombudsman di kawasan Asia. Selain itu juga membahas kemungkinan kerja sama diantara anggota IOI seperti pelatihan/seminar, kerja sama akademis, dan pertukaran kunjungan/staf untuk memperkenalkan dan memperkuat hubungan di antara para anggota IOI kawasan Asia.

Lebih lanjut, para delegasi juga menyepakati pentingnya mendorong lembaga-lembaga anggota untuk beroperasi sesuai dengan instrumen internasional yang relevan, termasuk *Venice Principles*, serta Resolusi Perserikatan Bangsa-Bangsa tentang peran Ombudsman dan lembaga mediator dalam melindungi hak asasi manusia, tata kelola pemerintahan yang baik, dan supremasi hukum.

Sejalan dengan beragamnya kondisi dan tantangan di kawasan Asia, anggota IOI Asia akan mengadaptasi standar-standar global tersebut agar sesuai dengan konteks dengan masing-masing negara anggota. Selain itu, para delegasi juga menekankan pentingnya memberikan perlindungan, pendanaan, dan sumber daya manusia yang memungkinkan bagi lembaga Ombudsman, sehingga mereka dapat menjalankan tugas-tugasnya secara independen.

Bersamaan dengan pertemuan regional ini, diselenggarakan juga Seminar Internasional bertajuk "Asian Ombudsman as a Mechanism for Promoting Fair Administration, Good governance and the Rule of Law".

Bersama dengan para nara sumber dari lembaga Ombudsman anggota lainnya, Bobby Hamzar Rafinus, Wakil Ketua Ombudsman RI saat menjadi pembicara menyampaikan paparan mengenai "Tantangan Ombudsman RI dalam mewujudkan prinsip-prinsip transparansi, independensi dan akuntabilitas". Lebih jauh disampaikan akan pentingnya akuntabilitas, kemandirian dan transparansi Ombudsman dalam menciptakan masyarakat yang damai.

"Jaringan Ombudsman internasional dan para pemangku kepentingan dapat mempromosikan administrasi yang adil, tata kelola pemerintahan yang baik dan supremasi hukum serta saling berbagi pengalaman dan pengetahuan teknis di antara para lembaga anggota Ombudsman," harap Bobby.

Wakil Ketua Ombudsman Bobby Hamzar Rafinus menyatakan komitmen peran aktif Ombudsman RI selaku anggota IOI Asia dalam memperkuat kredibilitas dan efektivitas kerja dalam jaringan Ombudsman yang beroperasi di tingkat internasional.

Pertemuan *Regional International Ombudsman Institute (IOI) Asia 2023* ini dihadiri oleh lembaga-lembaga Ombudsman dari kawasan Asia. IOI yang dibentuk pada tahun 1978 memiliki anggota lebih dari 200 organisasi/lembaga Ombudsman dari lebih dari 100 negara di kawasan Afrika, Asia, Australia dan Pasifik, Eropa Amerika Latin & Karibia serta Amerika Utara.

Narahubung

Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus (0811 1052 3737)